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ВАКАНСИИ:
по рабочим специальностям на основ-

ном производстве
с возможностью пройти обучение 

и получить профессию за счет предприятия
(заработная плата на период обучения 

составляет 15 000 рублей, желателен опыт 
работы на производстве, образование 
среднее (полное) общее (11 классов), 
или начальное профессиональное).

А также по профессиям:
– волочильщик проволоки,

– гальваник,
– калильщик,

– лудильщик проволоки,
– медсестра по физиотерапии 

(медицинское образование, 
наличие свидетельства по специализации 

«физиотерапия», опыт работы в должности 
с аналогичным функционалом 

не менее 1 года),
– монтер кабельного производства,

– наладчик технологического 
оборудования (4, 5, 6 р.),

– опрессовщик кабелей свинцом 
или алюминием,

– скрутчик изделий кабельного 
производства.

г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120.

Часы работы: с 8.30 до 17.00, 
обед с 12.00 до 12.30.

Собеседование по рабочим профессиям – 
до 15.00!

При себе иметь: паспорт, трудовую 
книжку, военный билет (для мужчин), 

документ об образовании.
Тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 (доб. 42-32).

доСКА ПоЧеТА

Шурыгина Галина Сергеевна, 
инженер СГЭ

Якимова Мария Васильевна,
оператор ЭВМ СВЛ

АВТоРИТеТНо

22 декабря отмечается день энергетика. 
По традиции, в конце декабря редакция 
обратилась к главному энергетику Михаи-
лу БУЛАТоВУ с просьбой подвести итоги 
уходящих двенадцати месяцев.

– В начале года были завершены монтаж и 
пусконаладка АНВ-10 в цехе 2, – напомнил 
Михаил Викторович. – Для его установки 
потребовалось провести большую работу 
по перекладке сетей водоснабжения, кана-
лизации, отопления, по переключению части 
оборудования на новую модульную транс-
форматорную подстанцию ТП-18. В связи 
с тем, что новый агрегат занимает больше 
места, в настоящее время продолжаем ис-
кать наиболее эффективный способ пере-
устройства тепловой завесы пятых ворот 
второго корпуса. 

Несут тепло и свет

При установке АНВ-10 пришлось немало потрудиться всем, 
в том числе и энергетикам

В цехе 1 ра-
ботники СГЭ 
принимали уча-
стие в монтаже 
сигарокрутиль-
ной машины 
«Cabal le».  В 
цехе 3 готов к 
подключению 
новый свин-
цовый пресс, 
ждем налад-
чика. До конца 
года планиру-
ем завершить 
монтаж пере-

моточного станка в цехе 6. 
Полным ходом на производстве шланго-

вых кабелей ведется монтаж АНВ-3. Уже вы-
полнено внешнее электроснабжение, сейчас 
осуществляется монтаж канализационных 

сетей и самой линии. Когда агрегат будет 
смонтирован, приступим к работам по вну-
треннему электроснабжению, водо-, паро- и 
воздухоснабжению. 

Все работы на объектах ведут подрядные 
организации, которых нам помогает под-
бирать наш генеральный подрядчик ООО 
«Технология-Сервис». 

Нельзя не отметить, что этот год СГЭ 
отработала в усеченном составе. Ушли за-
служенные ветераны, нагрузка на коллектив 
возросла в разы.

В столь серьезной экономической ситу-
ации особенно важны планы мероприятий 
по энергосбережению на 2015 и 2016 гг., 
разработанные специалистами службы. Их 
внедрение позволяет предприятию эконо-
мить энергетические и денежные ресурсы. 

Близится к завершению затянувшийся на 
несколько лет вопрос с освещением улицы 
Гайвинской от перекрестка с Васнецова до 
АЗС, мимо нашей Центральной проходной. 
В конце прошлого года, после переговоров 
с администрацией района и «Горсветом», 
возле пешеходного перехода были вклю-
чены четыре светильника. В последующие 
месяцы мы еще несколько раз собирались, 
согласовывали схему расстановки опор 
освещения, решали с «Горсветом» рабочие 
моменты. Сейчас светильники появились на 
всем протяжении линии, кабель протянут. 
Подключение обещают осуществить  до 
конца декабря.

Коллег от души поздравляю с Днем 
энергетика, а всех работников завода – с 
наступающим Новым годом! Желаю терпе-
ния, не поддаваться эмоциям и помнить: все, 
что ни делается, – к лучшему. Трудности на 
работе преодолимы. Главное, чтобы были 
живы и здоровы близкие, чтобы радовали 
дети, не болели родители. Надо уметь видеть 
в окружающем позитив, без него в жизни 
нельзя. Ну и поскольку мы отмечаем свой 
праздник зимой, хотелось бы пожелать всем 
тепла, здоровья, побольше солнца. Оно не 
так часто радует нас своим появлением, и, 
насколько это возможно, нехватку света 
стараемся восполнять вам мы, энергетики.

Записала Анастасия МеРКУШИНА

деЛА  И  ЛЮдИ  ЗАВодА

для того чтобы познакомиться с маши-
нистом компрессорных установок бюро 
по обслуживанию паросилового обо-
рудования отдела энергообеспечения 
Ириной СоЛАРеВоЙ, звоню в непримет-
ную металлическую дверь центральной 
компрессорной станции с южной стороны 
первого корпуса. За дверью слышится 
мерный гул установок.

– В последние годы условия стали гораздо 
комфортнее, – говорит Ирина Михайловна. 
– Я работаю здесь тринадцать лет. В 2011-м 
центральную компрессорную модернизиро-
вали. Вместо шести устаревших поршневых 
компрессоров установили три современных. 
Они оснащены электроникой, все параметры 
работы высвечиваются автоматически. В 
помещении стало тише и прохладнее. Умень-
шился расход  электроэнергии, технической 
воды, при этом выработка сжатого воздуха 
осталась на прежнем уровне. Это главный 
показатель нашей работы, ведь мы обеспе-
чиваем сжатым воздухом оборудование всех 
цехов.  Трубами обвязан весь завод. Спрес-
сованный воздух нагнетается в ресивер, там 

Ответственны
за энергообеспечение

он копится, а затем подается на станки и 
агрегаты, производство тары, для нужд стро-
ительных подрядных организаций… На смене 
постоянно чувствую эту ответственность. В 
свое время я окончила наш электромехани-
ческий техникум по специальности «техник-
технолог электроизоляционных материалов», 
так что хорошо представляю всю технологи-
ческую цепочку, производственный цикл и 
те операции, для которых необходим сжатый 
воздух. На «Камкабель» мы с братом Юрием 
пришли по следам отца – Михаила Сергее-
вича Суслова. Он ветеран завода, много лет 
отработал слесарем-ремонтником в цехе 13. 
А мы  с Юрой работаем в одном корпусе. Он 
– эмалировщик проволоки в цехе 5. 

– Ирина Михайловна – одна из наших 
опытных и надежных сотрудников, – под-
тверждает начальник отдела энергообе-
спечения А.А. СКОРЕВ. – Весь коллектив 
нашего отдела нацелен на жизнеобеспе-
чение предприятия, поддержание режимов 
подачи энергоресурсов в корпуса завода. 
Осуществляем оперативное управление на 
сетях, регулировку режимов по электро- и 
теплоснабжению завода, подаче питьевой и 
технической воды. Во время отопительного 
сезона еще более ужесточается контроль 

за работой всех систем трубопроводов, 
своевременным реагированием на жалобы 
из подразделений завода. 

За оперативное обслуживание вверенных 
им объектов, качественное, своевременное 
выполнение задач хочу отметить начальника 
бюро по обслуживанию электросиловых уста-
новок С.Н. Семенихина, сменного мастера 
бюро по обслуживанию паросилового обору-
дования В.Ю. Быкова. Всех энергетиков «Кам-
ского кабеля», «Технологии-Сервиса», коллег 
из подрядных организаций («Вира-Плюс», 
«Промстроймонтаж» и др.) поздравляю с на-
шим профессиональным праздником, желаю 
успехов и всего самого наилучшего.  

Анастасия МеРКУШИНА
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ПеРСоНАЛ

В течение месяца работники 
цеха 1 проходили обучение с це-
лью повышения квалификации 
по рабочим профессиям.

По профессии «скрутчик изделий 
кабельного производства» повы-
сили квалификацию две группы 
работников волочильно-крутиль-
ного цеха. Общее число сдавших 
10 декабря  квалификационный 
экзамен на 4-й разряд составило 
14 человек. В качестве препода-
вателя по курсу «Спецтехнология» 
выступил ведущий технолог СГТ 
А.В. Андреев. 

По профессии «волочильщик 
проволоки» 10 работников воло-
чильно-крутильного цеха повысили 
квалификацию до 4-го разряда, 
сдав экзамен 11 декабря. В ка-
честве преподавателей по курсу 
«Спецтехнология» в этой группе 
выступили ведущий конструктор 
СГТ А.М. Нешатаев и конструктор 
СГТ С.В. Кондряков.

Знаниями по основам менед-
жмента качества со слушателя-
ми курсов данных групп поде-
лилась ведущий аудитор ОМК 
М.Г. Лядова, а курс по охране 
труда провела инженер СОТ К.И. 
Мальцева. В период обучения 
совершенствовать производ-
ственные навыки слушателям 
курсов помогали на рабочих 
местах их коллеги, уже имеющие 
достаточный опыт работы по 
4-му разряду.

Вера ЛУЧНИКоВА, 
начальник бюро обучения 

и развития персонала СУП

дНеВНИК  ГЛАВНЫХ  ПРоеКТоВ

Продолжаем отслеживать ход 
работ на объектах, где ведутся 
крупные мероприятия по мо-
дернизации. На этой неделе мы 
побывали в цехе 2, где к суще-
ствующему парку оборудования 
в скором времени прибавится 
агрегат непрерывной вулкани-
зации №3 американского произ-
водства. ожидается, что он по-
зволит расширить номенклатур-
ный ряд кабелей, используемых 
в нефтяной, газовой и других 
областях промышленности. 

К настоящему моменту фундамен-
ты подготовлены, проложены сети. 
И, как можно видеть, уже начата 
расстановка технологического обо-

доСКА  ПоЧеТА

С инженером бюро водоснабже-
ния и канализации СГЭ Галиной 
ШУРЫГИНоЙ мы встретились на-
кануне дня энергетика, тем самым 
совместив два приятных повода 
– нашу традиционную рубрику и 
ее профессиональный праздник.

– Галина Сергеевна, откуда 
вы родом, какие пути привели 
на наше предприятие?

– Мое детство прошло в Полаз-
не, там я училась, а сразу после 
школы устроилась на кабельный 
завод, когда наша семья пере-
ехала в Пермь на Гайву. Было это 
в 1977 году. 

На «Камкабеле» я два года 
отработала в ЦЗЛ лаборантом. 
А потом по настоянию начальни-
ка климатической лаборатории 
М.С. Троицкой подала документы 
в политехнический институт на 
строительный факультет (позже 
переименованный в сантехниче-
ский). Причем на очное отделение, 
была заводским стипендиатом. Так 
что Маргарита Сергеевна, как я 
считаю, дала мне путевку в жизнь, 
запомнилась не только как требо-
вательный руководитель, но и как 
неравнодушный, добрый человек.

Дипломированным специали-
стом я вернулась на завод. Снача-
ла меня взяли помощником масте-
ра в паросиловой цех 21, потом я 
стала там мастером. Начальником 
цеха тогда был Игорь Иванович 
Логинов, его тоже считаю своим 
наставником. 

Участок мне достался особен-
ный – обеспечение водопроводных 
и канализационных сетей объектов 
соцкультбыта, находящихся на ба-
лансе предприятия: детских садов, 
школ, профилактория и т.д. Это 
была работа по специальности, 
от теории я перешла к практике, 
обретала профессиональный опыт.

Но потом в моей заводской 
биографии произошел перерыв на 
несколько лет. В 1988 году я уехала 
на Украину, в Днепропетровскую 
область. Там устроилась конструк-
тором в проектный институт, кото-
рый занимался строительством в 
аграрной сфере. Три года подни-
мала сельское хозяйство Украины. 

Мы жили в цехах

– Но там все-таки не остались, 
почему?

– Не чувствовала себя дома. Тяну-
ло на родной Урал, где у меня были 
родные и друзья, влекло к нашей 
природе и, как это ни странно звучит, 
климату, когда летом не так изнури-
тельно жарко, а зима – со снегом, на-
стоящая… К тому времени я вышла 
замуж, мой супруг на Украине тоже 
был приезжий, сам он с Севера, из 
семьи военных. Однажды мы вместе 
приехали в Пермь в гости к моим 
родственникам, посмотрели, что 
здесь да как. Нам все понравилось, 
и в 1993 году мы переехали сюда уже 
втроем, с сыном Антоном. 

Первым на кабельный завод 
устроился муж, в 21 цех электри-
ком. А я вслед за ним через год 
в этот же цех. Тогда было непро-
сто с вакансиями, первое время 
работала кладовщиком. А в 1998 
году меня пригласил в свой отдел 

главный энергетик М.В. Антонов. С 
тех пор я здесь. 

Сначала трудилась техником-
технологом, потом стала конструк-
тором. Моя работа была связана с 
проектированием сетей на новых 
технологических линиях. Тогда мы 
полностью сами разрабатывали 
системы водоснабжения и канали-
зации, можно сказать, жили в це-
хах. Выходили на промплощадку 
по многу раз, на месте вносили 
необходимые корректировки в про-
ект. Сейчас проектами занимаются 
сторонние организации, мы только 
контролируем и проверяем объекты.  

Надо сказать, в начале 1990-х 
годов, когда я пришла в ОГЭ, 
«корифеев» по водоснабжению и 
канализации в отделе не было, мне 
пришлось самостоятельно зани-
маться с архивными документами. 
Я училась на чертежах конструкто-
ра Зинаиды Филипповны Ваныше-

вой. В последующие годы приме-
ром служения профессии была мой 
непосредственный руководитель, 
начальник бюро водоснабжения и 
канализации Л.В. Домашних. Ли-
дия Васильевна – замечательный 
организатор, заряжающий всех 
вокруг своей энергией.

С 2008 года я перешла на долж-
ность инженера бюро водоснабже-
ния и канализации СГЭ.

– Стали офисным работни-
ком?

– Нет, хоть непосредственно про-
ектированием я сейчас не занима-
юсь, фронт работ меньше не стал. 
По-прежнему приходится выходить 
в цеха, работать с проектантами 
на месте.  Чтобы понимать нашу 
специфику, надо в нее вникнуть, 
почувствовать, вовремя выдавать 
замечания по несоответствиям. 

– Энергетики заходят на но-
вый объект в числе первых – это 
известный факт. 

– Да, ни одно мероприятие по 
модернизации, пусконаладочные 
работы, запуск нового оборудо-
вания не обходятся без нашего 
участия, в том числе по части 
водоснабжения и канализации 
технологических линий. 

– Чем еще вам приходится 
заниматься по долгу службы?

– Среди моих функциональ-
ных обязанностей – подготовка 
технических условий, приемка 
проектов и монтажных работ, 
составление дефектных ве-
домостей и техдокументации, 
обеспечивающей выполнение 
аварийных, срочных и плановых 
ремонтов энергосетей и обо-
рудования цехов, мероприятий 
по подготовке завода к работе в 
осенне-зимний период. А также 
контроль над работой систем 
технического, питьевого водо-
снабжения, производственной и 
хозяйственно-бытовой канализа-
ции внутрицеховых, магистраль-
ных сетей и сооружений ООО и 
сторонних организаций.

– Какой объект у вас в насто-
ящее время самый «горячий»?

– Сейчас это новый свинцовый 
пресс в цехе 3. На этой неделе 
должны закончить работы по водо-
снабжению и вентиляции. 

– Галина Сергеевна, вы – 
часть дружного, сплоченного 
коллектива службы главного 
энергетика.

– Он сейчас невелик, а раньше 
нас было много. Помню, как мы 
под Новый год выстраивались в 
коридоре на «линейку» с горном и 
речевками. Проводили конкурсы 
стенных газет между комнатами. 
Сейчас иногда достаем старые 
плакаты и газеты, вспоминаем, как 
тогда было весело. Всегда участво-
вали в заводских соревнованиях, 
нередко побеждали.

– Наверняка и вы не чужды 
спорту?

– Да, я участвовала и в легкоат-
летических эстафетах, и в лыжных 
гонках.  

– Какие еще у вас увлечения?
– Когда-то занималась танцами, 

потом в «Фаворите» ходила в сек-
цию фитфайтинга. Люблю вязать. 
Огородом занимаюсь. Моя мама 
живет недалеко в своем доме, у 
нас весь приусадебный участок 
в цветах. 

С большим удовольствием пу-
тешествую. В этот раз съездила в 
Абхазию, – не нашлось компании, 
поехала одна. 

– Расскажите о своей семье.
– Сын трудится в ООО «Тех-

нология-Сервис», он инженер-
программист. Муж Александр 
Вениаминович – тоже кабельщик, 
как и я. Работает электриком-
монтажником охранно-пожарной 
сигнализации. Кстати, его портрет 
занесен на новую Доску Почета.  

– Значит, наша газета рас-
скажет в будущем году и о нем. 
А какие у вас в семье традиции?

– Всем вместе встречать Новый 
год. 

елена АНдеРСоН

Агрегат прибыл в цех Повысили разряд

Спецтехнологию волочильщикам преподавал 
конструктор С.В. Кондряков

Приемное устройство 
АНВ-6 после 
реконструкции: надежно 
и безопасно

рудования, а это значит, присту-
пили к монтажной части проекта. 

Однако строители с объекта 
пока не ушли. Как рассказала 
инженер ОКСиР Вероника ПИРО-
ГОВА, подрядчикам еще предстоит 
окончательное закрепление участ-
ков полов, когда все узлы агрегата 
будут на своих местах. 

Пользуясь случаем, мы побы-
вали на соседнем действующем 
агрегате АНВ-6, где недавно была 
проведена реконструкция прием-
ной площадки. 

– Площадка полностью обновлена, 
укреплена, полы забетонированы, – 
говорит ведущий инженер СОРО Ана-
толий БЕКМЕМЕТЬЕВ. – Сделано все 
надежно, сейчас приемное устрой-
ство АНВ-6 удобно и безопасно. 

елена АНдеРСоН

Занятия со скрутчиками проводил ведущий технолог 
А.В. Андреев

В цехе 2 начата расстановка 
узлов нового агрегата 
непрерывной 
вулканизации №3
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ВМеСТе  По  ЖИЗНИ

19 декабря отмечают сапфи-
ровую свадьбу – 45-летие со-
вместной жизни – Юрий Алек-
сандрович и ольга евгеньевна 
СУХАНоВЫ. Познакомились 
супруги на заводе.

– Я пришел на завод электриком в 
1964 году, еще до службы в армии, 
– вспоминает Юрий Александро-
вич. – Работал в паросиловом цехе 
№21. Ольга была табельщицей, 
потом перешла в ИВЦ. Когда ушел 
служить в армию, мы переписыва-
лись, я приезжал в отпуск. А в 1970 
году поженились и с тех пор живем 
душа в душу. Вырастили двоих до-
черей, сейчас у нас трое внуков. 

Вся наша трудовая деятель-
ность была связана с «Камкабе-
лем». Ольга Евгеньевна работала 

ПоЗдРАВЛЯеМ!

Эту семью на Гайве знают мно-
гие. евгения Ивановна давыдова 
за долгие годы работы в школе 
№46 учила многих гайвинцев. 
Учительскую династию продол-
жила и дочь Татьяна. есть в этой 
семье самый главный, самый 
дорогой и любимый человек – 
старейшина. о нем сегодня речь. 

Мудрый, терпеливый, заботливый 
муж, замечательный папа и самый 
лучший дедушка, дорогой, золотой 
наш человек Геннадий Павлович 
ДАВыДОВ отметил 16 декабря 
90-летний юбилей. 

Немало испытаний выпало ему 
в жизни. Большая семья рано оста-
лась без отца. И Геня-маленький, 
как его все называли, с 11 лет 
пошел работать, чтобы помогать 
маме растить двух младших сестер 
и брата. Когда началась война, ему 
исполнилось 15 лет. 

Зачем ты, война, у мальчишек 
 их детство украла,
И поле, и речку, 
 и запах простого цветка?
Пришли на заводы работать 
 мальчишки Урала,
Подставили ящики, 
 чтобы достать до станка…
Как до боли точны эти строки 

уральского поэта Владимира Ре-
шетникова! Это же про него, Геню 
маленького. Всю войну мальчиш-
кой он проработал на Майкорском 
металлургическом заводе по 16-18 
часов в сутки. 

В 1957 году Геннадий Павлович  
приехал с семьей на Гайву и начал 
работать на кабельном заводе. 28 
лет его трудового стажа отданы 
«Камкабелю», цеху 3. Досконально 
изучил уникальное оборудование 

Дорогой наш человек

прессов. Начинал слесарем, за-
тем работал старшим и сменным 
мастером участка. Геннадий Пав-
лович награжден медалями «За 
доблестный труд в Великой От-
ечественной войне», «За трудовое 
отличие», юбилейными наградами 
к 65-летию и 70-летию Великой 
Победы. 

Через газету именинника по-
здравляют жена Евгения Иванов-
на, дочь Татьяна, внуки Наталья, 
Александр, Екатерина, правнуки 
Настюша, Ярик и Софа, семьи 
Сесюниных, Новиковых, Ковино-
вых, Семериковых, Кочергиных, 
Киселевых, Булдаковых.

Общие чувства выразила внуч-
ка Катя: «Деда я очень люблю. Он 
очень много сделал для меня и для 
всей нашей семьи. Я им очень гор-
жусь и рада, что он дожил до таких 
лет. Хочу пожелать ему терпения и 
крепкого здоровья». 

доСКА ПоЧеТА

Марина ЯКИМоВА – ведущий 
экономист службы внешней 
логистики, ее рабочее место рас-
полагается в стоящем на опушке 
леса здании фактурного бюро.

– Марина Васильевна, в ваш 
офис пришлось пробираться по 
заснеженным тропинкам. Как 
вам тут, не одиноко?

– Ничего, мы привыкли. Хотя 
первое время, признаться, было 
немного не по себе после много-
людности АБК-1, откуда мы пере-
селились несколько лет назад.

– Вы сами с Гайвы?
– Нет, я родилась и выросла в 

Уинском районе, окончила Кун-
гурский сельскохозяйственный 
техникум по бухгалтерской специ-
альности. Перебралась в Пермь, 
поступила на работу на завод им. 
Свердлова. Выйдя замуж, пере-
ехала на Гайву. После декретного 
отпуска в 1994 году устроилась на 
«Камкабель» по совету свекрови, 
которая трудилась в цехе 14 эко-
номистом. 

– В каком подразделении на-
чинали?

– В цехе 16 была распределите-
лем работ, вела склад с товарами 
народного потребления, которых 
в те годы на заводе выпускалось 
очень много разных: елки, дурш-
лаги, плечики, ведра, корзины, 
резиновые коврики, бигуди и т.д. 

Но так сложилось, что в скором 
времени я перешла в структуру 
сбыта на должность товароведа. 
Благодарна судьбе, что попала 
в замечательный коллектив, где 
меня окружали доброжелательные, 
интересные люди. 

Сначала я занималась ТНП, но 
после ухода на заслуженный отдых 
Веры Васильевны Верхоланцевой 
мне доверили вести документа-
цию по большим барабанам. А с 
момента образования фактурного 
бюро службы внешней логистики 
работаю в нем. Сейчас нередко за-
мещаю моего непосредственного 
руководителя, ведущего экономи-
ста Анну Михайловну Корлякову. 

Новый год 
никто не отменял

Я тебя своей 
Аленушкой зову

в климатической ла-
боратории ЦЗЛ, была 
технологом цеха 14. 
Я возглавлял высо-
ковольтный участок 
цеха 3, был старшим 
мастером на брони-
ровке, заместителем 
директора по произ-
водству корпуса 3/5. 
Работал заместите-
лем начальника от-
дела снабжения, воз-
главлял отдел снаб-
жения, коммерческий 
отдел. 

Все эти годы ря-
дом со мной по жизни идет самая 
лучшая женщина, моя Аленушка. 
Даже в телефоне она у меня за-
писана под именем «Любимая». 
Поздравляю ее с нашим замеча-
тельным юбилеем. Желаю креп-

кого здоровья, оптимиз-
ма, благополучия. Пусть 
каждый день дарит как 
можно больше радост-
ных впечатлений!

Со славной датой 
Юрия Александровича 
и ольгу евгеньевну 
поздравляют дети и 
внуки. 

Дорогие наши, самые 
любимые родители, ба-
бушка и дедушка! От 
всей души поздравля-
ем вас с годовщиной 
свадьбы! 

ПРАЗдНИК  К  НАМ  ПРИХодИТ

Раньше всех по традиции укра-
сило растущую на своей тер-
ритории ель оАо «Уралгидро-
сталь». С каждым годом ель 
становится все выше, и теперь, 
наряженная, она видна из раз-
ных точек Гайвы.

Как рассказали в администрации 
Орджоникидзевского района, 
новогодние елки также установ-
лены у клуба им. Златогорского 
(ул. Трясолобова, 105), Дворцов 
культуры «Бумажник» (ул. Кор-
суньская, 31) и «Искра» (ул. Ака-
демика Веденеева, 54), в микро-
районе Левшино. На Камской ГЭС 
засветились сразу две лесные 
красавицы – светодиодная и 
живая украшенная. ПАО НПО 
«Искра» нарядило две живые ели, 
растущие на территории.

Новогодние елки появятся в 
каждом микрорайоне Орджоникид-
зевского района. Главную же елку 
района нарядят в парке культуры 
и отдыха  им. А.П. Чехова, где 
для детей и взрослых построят 
ледовый городок, а в новогоднюю 
ночь пройдет развлекательная 
программа.

Общественные организации, 
управляющие компании и сами 
жители активно подключились к 
новогоднему оформлению райо-
на. Так, во дворах домов по ул. 
Вильямса, 1, ул. Кабельщиков, 
17, ул. Коспашская, 13 и 15, ул. 
Толбухина, 6 и 1, ул. Гайвинская, 
6 и 8, ул. Вильямса, 6 и 8, ул. 
Писарева 28 и 30, Янаульская, 
36 установят сразу десять елок. 
Появятся елки на ул. Пархоменко, 
20, на территории деревянного 
городка в микрорайоне Кислот-
ные дачи и у Дворца культуры 
им. А.С. Пушкина в микрорайоне 
Домостроительный

В районе 
установили 
первые елки

– Главные посетители фак-
турного бюро – водители боль-
шегрузов, приезжающих со всех 
уголков страны…

– Мы стараемся, чтобы экс-
педиторы могли максимально 
удобно и быстро получить до-
кументы на погрузку кабельной 
продукции. Поэтому нередко 
приходится задерживаться пят-
ничными вечерами и в конце 
месяца, чтобы оформить прика-
зы-накладные и счета-фактуры. 
Надо, значит, надо. Радует, что 
для наших посетителей сейчас 
созданы хорошие бытовые усло-

вия, им есть где умыться, поесть, 
передохнуть с дороги.

– Что в вашей работе главное?
– Четкость, внимательность, 

ответственность. 
– Хотелось бы узнать о вашей 

семье.
– У нас двое детей. Сын Алек-

сандр занимается дзюдо в спорт-
клубе «Камкабель». Дочь Яна 
трудится на нашем предприятии, в 
колл-центре. Сейчас она в декрете.

– Так вы уже бабушка!
– Да, дважды, Еве три года, 

Артему 11 месяцев. Внуков обо-
жаю, стараюсь уделять им больше 

времени. Но и свои увлечения не 
забываю, летом в основном бываю 
на даче, зимой выбираюсь на лыж-
ные прогулки.

– С каким настроением вы и 
ваш коллектив встречаете Но-
вый год?

– Как бы то ни было, его никто не 
отменял! Мы все много вытерпели, 
вынесли, пережили и сохранили оп-
тимизм. От души поздравляю сотруд-
ников отдела внешней логистики, 
всех кабельщиков с наступающим 
праздником, желаю стабильности, 
здоровья и побольше радости!

елена АНдеРСоН

Хотим пожелать, чтобы ваша 
жизнь была и далее наполнена 
любовью, вниманием, мудростью 
и уважением. Желаем вам крепко-
го здоровья, прекрасного настро-
ения, уюта в доме, чтобы рядом 
с вами всегда были любимые и 
любящие вас люди. Чтобы ваши 
желания и планы легко исполня-
лись, и реальность была лучше, 
чем самые красивые мечты, ведь 
вы этого достойны. Мы вас очень 
любим, и гордимся. Вы самые 
лучшие! 

За столько лет 
 любовь не растеряли,
Проблемы, беды 
 вы не замечали.
По-прежнему блестят 
 глаза любви,
И счастливы, как прежде, 
 снова вы!
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Санаторий-профилакторий «Камкабель» предлагает оздоровитель-
ные детские путевки с программой «ЛУЧШАЯ  СМеНА» в дни зимних 
каникул с 28 декабря 2015 г. по 10 января 2016 г.

В путевку входят:
– проживание в 2-местных номерах,
– 6-разовое здоровое питание,
– оздоровительный бассейн,
– встреча Нового года за праздничным столом,
– вечерние шоу и увлекательные квесты,
– новогодние подарки и много сувениров.
Стоимость путевки по цене прошлого года – 16300 руб.
Тел. 274-73-24
www.sankamkabel.ru

Лиц. ЛО-59-01-002389 от 07.03.2014 г.

Санаторий-профилакторий «Кам-
кабель» предлагает оздорови-
тельные путевки и курсовки с 
предоставлением новых оздоро-
вительных процедур.

Для вас:
– обновленный интерьер и раз-

мещение в номерах разных уровней 
комфортности,

– внимательный и заботливый пер-
сонал с многолетним опытом работы,

– 3-4-разовое здоровое питание,
– медицинские услуги по индиви-

дуальным программам,
– доступные цены,
– бассейн и сауна.
ВНИМАНИе! Только в январе и феврале путевки и курсовки реали-

зуются со скидкой 10%.
Наш сайт в интернете www.sankamkabel.ru
Тел. 274-73-22, 274-73-23, 274-73-24. 

Лиц. ЛО-59-01-002389 от 07.03.2014 г.

Коллектив  участка 1 цеха №7 поздравляет Любу  
ПРоСВИРНИНУ и ее супруга с рождением дочки  
Настеньки!

Ангельское личико, розовая ленточка – 
Доченька прелестная родилась у вас!
Пусть веселой, ласковой будет ваша деточка,
Радует улыбкою и сияньем глаз!

Коллектив лаборатории пластмасс ЦЗЛ поздравляет с 
наступающим юбилеем свою коллегу Валентину Влади-
мировну ЗеЛеНИНУ!

Уважаемая Валентина Владимировна, с чувством глу-
бокого уважения поздравляем со славной датой в Вашей 
жизни! 

Более 30-ти лет Ваша трудовая деятельность связана с 
ЦЗЛ, с родным коллективом. Это солидный трудовой стаж, 
и Ваш профессионализм неоднократно по достоинству 
был отмечен руководством завода. Приятно осознавать, 
что в нашем деле есть опытные, знающие и по-настоящему мудрые люди. 
Вы всегда находились в гуще событий: на протяжении всей трудовой 
деятельности умело сочетали работу по профессии в лабораториях ЦЗЛ 
и общественную деятельность в комсомоле, профсоюзной организации, 
спорте. Неоднократно являлись наставником производственного обучения 
молодого поколения. 

 У Вас прекрасная семья. А уж какая Вы знатная огородница – так вся 
ЦЗЛ об этом знает: на любой интересующий вопрос по этой теме всегда 
получаешь развернутый, грамотный ответ. Порой даже удивляешься, как 
можно знать всё. Вот такая наша Валентина Владимировна!

Счастья Вам, здоровья и доброго признания людей. Пусть все Ваши 
мечты сбываются, а всё хорошее, что Вы сделали, – к Вам возвращается.

Родные  поздравляют с юбилеем Анастасию Никола-
евну МоЧАЛоВУ! 

Родилась Анастасия Николаевна в Кировской области, 
окончила 7 классов. Награждена медалью «За доблестный 
труд в Великой Отечественной войне». На «Камкабель» 
пришла в марте 1959 года упаковщиком в отдел сбыта. 
Трудилась на заводе 35 лет – кладовщиком погрузочно-
разгрузочного цеха и отдела сбыта, машинистом бойлер-
ной установки ЖКО.

– Вся наша большая семья (6 внуков, 10 правнуков у нашей дорогой 
бабушки!) поздравляет ее с этой датой и желает доброго здоровья, – об-
ратились в редакцию родственники А.Н. Мочаловой.

За доброту, за руки золотые,
За материнский твой совет
Тебе желают дети, внуки – 
Живи, родная, до ста лет!

Друзья, коллеги, родные поздравляют сегодня с днем свадьбы монтера ка-
бельного производства лаборатории высоковольтных испытаний ОТК цеха 9  
Александра ЛедАЩеВА и контролера кабельных изделий ОТК цеха 2 
евгению БеКМАНСУРоВУ! 

Пусть этот день не позабудется
И радостью сердца наполнятся!
Пусть все, о чем мечталось, сбудется,
Все что загадано – исполнится!
Любви и счастья вам безбрежного,
Успехов и благополучия!
Всегда храните чувства нежные
И верьте: ждет вас только лучшее!

ВЫ  ПРоСИЛИ  УЗНАТЬ

С началом зимы в редакцию начали по-
ступать обращения работников завода и 
жителей района, возмущенных тем, что 
традиционные сезонные развлечения для 
детей и взрослых постепенно перестают 
быть общедоступными. однако альтер-
натива платному катанию на коньках и 
ледянках имеется.

По информации Интернет-сайта raion.
gorodperm.ru, каток на стадионе «Гайва» 
(ул. Карбышева, 52) платно открыт для 
посетителей во вторник  и четверг с 17.00 
до 22.00, в пятницу с 16.00 до 22.00, в 
субботу и воскресенье с 12.00 до 22.00. 
В среду с 10.00 до 22.00 выход на лед со 
своими коньками бесплатный. На терри-
тории работает прокат коньков, имеются 
раздевалки, освещение и музыкальное со-
провождение. Вокруг стадиона проложена 
лыжня, выход на нее возможен ежедневно 
с 13.00 до 19.00.

Каток на стадионе «Молния» (ул. Вол-
ховская, 26) открыт ежедневно с 11.00 
до 23.00. По понедельникам и вторникам 
выход на лед со своими коньками бес-
платный. На стадионе «Бумажник» (ул. 
Корсуньская, 20) выход на лед со своими 
коньками бесплатный ежедневно с 9.00 
до 22.00. На стадионах работает прокат 
коньков и лыж.

Все желающие могут покататься на хок-
кейной коробке у школы №79 (ул. Томская, 
30) с понедельника по пятницу с 18.00 до 
21.00, в субботу с 12.00 до 21.00 и в вос-
кресенье с 12.00 до 21.00.

К обустройству катков подключаются и 
жители района. Так, во дворе дома по ул. Па-
мирской, 32а жители самостоятельно залили 

На горку – по билетам?
Выбираем зимние развлечения на свой вкус и кошелек

каток, которым 
могут восполь-
зоваться все 
желающие.

В ближай-
ш е е  в р е м я 
в  О р д жо н и -
к и д з е в с к о м 
ра йо не   з а -
планировано 
открытие еще 
трех катков: 
на  с тадионе 
детско-юноше-
ского центра 
«Фаворит» (ул. 
Репина,  69) , 
на спортивных 
площадках по 
ул .  К а б е л ь -
щиков,  17  и 
ул. Адмирала 
Старикова, 9, 
– проинформи-
ровала районная администрация в первые 
дни зимы.

Бурную реакцию гайвинцев вызвало 
строительство в парке им. Чехова горки, 
за катание с которой придется платить. Мы 
обратились за разъяснениями в Муници-
пальное автономное учреждение культуры 
г. Перми «ПермьПарк», которому наш парк 

был передан в оперативное управление в 
августе 2015 года.

Выяснилось, что в ближайшее время 
здесь появятся три бесплатные горки и бес-
платный каток. 

– Этой зимой в парке им. Чехова оживет 
«Сказка о стойком оловянном солдатике»  
Г.-Х. Андерсена, – сообщили нам в МАУК 
«ПермьПарк». – Ее персонажи воплотятся в 
ледяных скульптурах. Главный герой будет 
встречать жителей Орджоникидзевского 
района в течение всех новогодних каникул. 
Появятся в парке лабиринт «Речные приклю-
чения», ледовый парусник, волшебный трон 
и тантамареска, выполненная в виде сердца 
(от редакции: как выяснилось, французским 
словом «тантамареска» называется стенд 
для фотосъемки с отверстием для лица).

Отдельное внимание будет уделено све-
товому оформлению. В вечерние часы вся 
территория городка будет подсвечена. 

Еще одним новогодним подарком для 
жителей района станет появление на терри-
тории парка бесплатного ледового катка.

Все ледовые объекты, в том числе и 
три горки для катания, будут бесплатны-
ми для посетителей. 

В рамках организации зимнего досуга 
в этом году в парке им. Чехова появится  
платная сноутюбинг-трасса. Ее строитель-
ство обусловлено популярностью данного 
зимнего развлечения среди жителей города.

Не забыты и культурно-досуговые меро-
приятия. 

В конце декабря в парке начнет работу 
резиденция Деда Мороза. 

В новогоднюю ночь, в 01.30, всех жителей 
района пригласят отправиться в Новогодний 
круиз с развлекательной шоу-программой, 
выступлением творческих коллективов и, 
конечно же, с Дедом Морозом и Снегуроч-
кой. Не пропустите самую веселую встречу 
нового 2016 года!

...Чтобы составить собственное мнение, 
вечером подходим к горке. Около нее ув-
леченно чистит снег лопаткой двухлетний 
Тимофей.

– Многие жители нашего района 
очень любят гулять в парке Чехова, и 
мы не исключение, – говорит его улыб-
чивая мама Полина. – На днях увидели 
с сынулей большую деревянную горку. 
Оказывается, с нее можно будет ка-
таться на «ватрушках». На мой взгляд, 
задумка замечательная. Не беда, что 
катание платное. Ведь и раньше, когда 
были карусели, лодочки, машинки у нас в 
парке, они тоже стоили денег. Мы всегда 
ездили на горки в центр города. А теперь 
не нужно никуда ехать, тратить время на 
дорогу, платить за бензин или проезд в 
автобусе. Все рядом: приходи с детьми, 
друзьями и катайся!

Анастасия ПАНКРАТоВА


